

Dani y los Secretos Con el tenis

Daniel Sanz Moraleda



Image not found.

Capítulo 1

LOS SECRETOS DE DANI CON EL TENIS

Daniel es un niño que desde pequeño le inculcaron las oportunidades de el deporte ademas de lo bueno saludable y bueno que es hacer deporte mas haya de hacerlo en el colegio.

Fue un niño con muchas ganas de aprender, jugar y lo mas importante pasarselo bien jugando con sus amigos, compañeros y familiares.

Pasaron varios años y cuando ya tenia 12 y era el 5º año jugando a el tenis. Por fin le diereon la oportunidad de jugar su primer Ranking lo que quiere decir que tu juegas partidos y luego en una fecha determinada y con unos partidos determinados que pasan 4 mejores a una Final Four (una final en la cual se hacen unas semifinales y luego una final) .

Tras estar entrenado mucho con su padre una pieza muy importante para el aprendizaje de Dani como persona y jugador de tenis. Que le enseñó a no enfadarse por perder un punto, un partido o incluso un torneo

Le enseñó lo importante que es el trabajar duro para conseguir lo que quieres, ademas de que el tenia un caracter total mente diferente a Dani

Dias más tarde llego el primer partido de Dani, en el cual perdio por 5-3 / 5-3 en 1 h y 10 minutos. Ellos sabiendo que habian perdido el partido y que significaba que les quedaban como minimo 6 o incluso 7 partidos para clasificar nunca se rindieron y estuvieron practicando los puntos mas debiles de Dani.

Como el saque, el rebes paralelo o la derecha entrando a pista unos golpes clave para jugar y ganar un partido de tenis.

Cuando llegaron a casa se pusieron a hablar de lo que mejor y peor habian visto de aquel entreno que duro aproximadamente 1h.

Llego el siguiente partido que fue el Sabado jugo a las 14h y 1h antes habia llovido mucho y la pista no estaba para jugar bien pero Dani ya habiendo jugado en estas condiciones supo lo que era jugar con la pista muy lenta.

Jugaba contra una rival "facil" ya que en menos de 1h la gano en la pista 5, 4-0 / 4-1. El primer partido que habia ganado y se habia llebado 2 puntos mas 1 punto que se llebo en el primer partido entonces sumaban

3.

En esa semana que entraba el Viernes tuvieron una fiesta en la casa de un amigo de su primo y le invitaron. En esa casa tenían una pista de tenis cosa que a Dani le sorprendió mucho ya que nunca había jugado a el tenis en la casa de alguien. Y había un padre de un hijo que jugaba a el tenis y Dani le preguntó si querían jugar un mini partido ya que Dani se había traído su raqueta.

El padre llamado Alberto accedió y empezaron a jugar, esto para Dani era un entrenamiento por que ya no jugaba contra alguien de su edad sino contra alguien mayor, su padre se posicionó a la derecha de Dani y le fue diciendo cosas para que las fuera mejorando.

Y así fue estuvieron jugando 1h 30 minutos cuando terminaron y le agradeció mucho el que hubiera estado jugando con el y no hubiera estado los padres de los demás niños. Alberto al escuchar eso le dijo a Dani lo bien que jugaba y le deseaba lo mejor para que pudiera llegar a la Final Four y la ganara.

2 días después jugó su tercer partido saliendo victorioso contra un contrincante llamado Andrés que le puso las cosas difíciles llegando a el super tie break que ganó Dani 5-3/ 5-4 : 10-8.

Ya había acumulado 2 puntos más entonces tenía 5 puntos en 3 partidos una pasada para lo que había jugado.

EN ESA SEMANA...

En esa semana Dani no pudo jugar ya que tenía exámenes entonces muchos de los que estaban por debajo suyo lo superaron haciendo que ellos tuvieran 8 o más y el 6. Lo bueno fue que él estaba a 4 puntos de entrar en la Final Four

Además el Sábado día de Entrenamiento no estaba su entrenadora llamada Alba si no que estaba un chico llamado Andrés y no fue el mejor entreno ya que no hicieron el mismo entreno que hacían con Alba que era centrarse 1/4 de la clase haciendo un calentamiento en paralelo de derecha y rebes luego otro 2/4 derecha y rebes y los últimos 15 minutos hacían unos mini partidos.

Pero dejando esto de lado nos iremos a el domingo de la semana siguiente. Juega contra una chica llamada Ángela, la cual gana 4-2/ 4-2 y Dani muy contento de lo que había hecho se va a casa a descansar pero su padre le dice en las cosas que habían estado practicando y no las ha hecho o las ha fallado.

Dani escucha y le da las gracias además aprende para la siguiente hacerlo mejor o hacerlo bien; por que algo que te dice alguien aunque no te sirba o no lo vas a utilizar nunca tu le vas a dar las gracias, cosa que le enseñó su padre y eso se llama respeto

Capítulo 2

LOS ULTIMOS 3 IMPORTANTES PARTIDOS

Llega un partido que va a ser muy decisivo ya que si lo ganaba tenía que ganar el último y podía perder otro para clasificarse.

Dani no sabía que ese partido le podía llevar a la semifinal de La Final Four. Partido que empieza a las 14h y que se va a extender a las 15h y 45 min un gran partido que empezaría perdiendo con un 3-5 y luego remontaría 5-3, esto haría que les llevara a el super tie-break y con otra gran remontada de Dani que haría que se llevara el partido ganándolo 16-14 un gran super-tie break.

Después de el partido van a hablar con su entrenadora para ver si al día siguiente podían entrenar y el sábado jugar más tranquilo, ella le dice que sí clara mente ya que es su entrenadora y va a poder cualquier día, entonces ellos se lo agradecen y ya se van a casa para volver a el día siguiente.

Cuando vienen al día siguiente se lleva una sorpresa una de las mejores jugadoras de dobles Bibi Ruano esta en la pista, ella será quien entrene con Dani ya que Alba estaba mala.

Hacen el entreno y sorprendentemente le dice Bibi a Dani que él era muy buen jugador y que aprovechara todos los consejos que le diera su entrenadora ya que es muy buena, además de todos los que le ha dado ella.

El se lo cuenta a su familia y le dicen que los aproveche todos los consejos que han dado que no todos los días se puede tener a una jugadora que ha ganado 10 Gran Slams y más de 48 títulos.

LLEGA EL DOMINGO DE LA SEMANA SIGUIENTE

Dani nervioso por el gran partido que le esperaba y contra uno de los mejores jugadores de todo el Ranking él era el otro chico que estaba empatado a puntos en total 8 puntos ya que el llamado igual Dani no había puntuado la semana pasada

El partido termina llevándose Dani por un ajustado 5-4 : 14-12/ 5-4 : 10-8 en un total de 2 horas de partido el partido más largo de todo el Ranking

Capítulo 3

EL CAMINO A LA GRAN FINAL

Dani no se lo podía creer había derrotado a el mejor jugador de todo el torneo pero todabia no había acabado.

La semifinales eran dentro de un mes y medio pero desafortunadamente se hace una mini fractura en el tobillo con un grado 1. No era muy fuerte la lesión pero le hace perder toda la fuerza que tenía en esa pierna en la izquierda.

Pasa la semana de descanso que le dijo el medico y Dani ya se siente mejor entonces el vuelve a entrenar y siente que le falta fuerza entonces el por su propia cuenta empieza a entrenar.

Sus padres a todo esto no sabian nada de lo que estaba haciendo. Magicamente el entrenamiento que hace le ayuda a en 12 dias estar perfectamente y poder volver a la pista.

El entrena claramente no se sintio de lo mas comodo pero es lo que tenía el haber entrenado por el mismo, pero el sabe que tiene un gran partido en otros 12 dias mas o menos con esto de entrenar 5 dias con su padre y 2 con su entrenadora consigue estar con muy buenas sensaciones, para el gran partido.

DIA de patido, el dia de partido arranca biendo a sus contrincantes jugando el pase a la final entre dos chicos llamados Ivan y Thiago el partido lo gana Ivan 5-3 / 4-2 en 1 hora 10 mins.

Y segidamente me le tocaba a Dani contra un chico llamado Alvaro el Mejor de toda las semifinales.

Dani empieza perdiendo el partido 2-4 pero Dani se centra en lo que tiene quiene que hacer y consigue ganar el 2 set 4-2 con ello con nos lleba a un super-tie break ya que en el las semifinales no hay un 3 set sino hay un super-tie break ganando asi 10-8 con una remontada de 5 puntos sobre Alvaro.

El publico que asistio a estas seminfinales dio tal aplauso que los coches que pasaban por la carretera pitaron.

Dani y su familia estaban super contentos y se dijeron lo que unos padres dirian a su hijo que no pasaba nada si perdia la final que estaban super orgullosos de el.

Capítulo 4

LA FINAL MAGICA EN UN LUGAR MAGICO

La final se jugaba en la pista que Dani debuto en este torneo una pista muy especial.

Habia mucha gente y Dani no hizo su mejor partido, aunque empezara ganando el 1 se 4-2 empezo a jugar muy bien su ribal y termino con un 5-3 en el super-tie break definitivo dani arranco ganando su saque y rompiendo el suyo 2 veces haciendo asi que se pusiera con un 3-0, pero Ivan se activo y remonto a el 3- 5.

Dani estaba muy cansado y eso se noto ya que unos minutos despues Ivan tendria vola de partido y Toneo 5-9 por desgracia Dani mando la vola por muy poco a el pasillo he hizo que Ivan se llebara la victoria de el torneo.

Dani super orgulloso de lo ocurrido que hasta llego Toni capitan de el equipo Somontes le llamo para Jugar un partido en el la liga contra clubes.

A la semana Dani volvio a entrenar y su entrenadora le felicito por lo que habia hecho sabia que era el primer "torneo " pero tambien sabia que no iba a ser el ultimo sabia que iba a jugar mas torneos.

En esa misma temporada Alba le ayudo a Federarse en la Federación Española de Tenis y asi poder jugar partidos federados contra otros chicos en otros clubes, otros torneos...

Dani segio entrenado duro, aunque no sabia bien lo que se le venia. Se le venian campeonatos de Madrid, campeonatos de España... pero eso ya iba a ser ya en unos años cuando cumpliera entre los 15 y los 17 años.